

# 校長室だより

No. 8

校長：沓澤 聖

## 有 終 の 美

もう少しで令和3年度が終わります。今年度もコロナ禍により、中止や変更を余儀なくされた活動もありましたが、一年間を振り返ってみると、状況に合わせた対策をとりながら様々な学習に取り組むことができた充実の一年間だったと感じています。

これも、保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。心より感謝申し上げます。あとは、修了式と卒業式を残すのみとなりました。

子供たち一人一人が、この一年間を振り返り、成長を実感して有終の美を飾ることができるよう願っています。御家庭でも、お子様が自信や期待を膨らませて新たなステージに向かうことができるよう、一年間の頑張りを価値付けていただければと思います。

この一年間、学校への御協力ありがとうございました。

令和4年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



楯岡校中学部 卒業おめでとうの会

楯岡校高等部  
クロスカントリースキー大江校高等部 音楽発表会  
ボディパーカッション

寒河江校 6年生を送る会

大江校中学部  
卒業を祝う会

楯岡校小学部 自然の家でチューブ滑り

### 【 お願い 】 今後の「障がい者スポーツ大会」の対応について

コロナ禍以前は、中学部・高等部を中心に希望をとり、学校として参加していた「障がい者スポーツ大会」ですが、この2年間はコロナのため参加していません。そのことから、今後の参加の在り方について改めて検討しました。その結果、依然としてコロナの収束が見えないと、楯岡校の運動会時期と大会が重なること、教員の働き方改革推進などの理由から、来年度以降、楯岡校、大江校ともに学校としての参加はしないことにしました。

個人で参加希望の場合は、3月末頃、県障がい者スポーツ協会のHPに掲載される要項等を御確認の上、各自で対応いただくことになります。

御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。